

中一 国語科通信

第2号
令和4年9月29日
国語科1年担当
堀之内・狭間・日高



フェンス際にオレンジ色の夕空を見上げる生徒らの影ならびいる

〈7月19日掲載〉

化学研究者 吉野 彰(理科)

- 「好奇心を持つことは大事」
- ・好奇心を持つのが大事
- ・得意教科をつくると楽に
- ・将来の道を仮決めしよう

二組 鎌田笑舞

勉強とは覚えることとその利用のくり返しだと思っていた。そうすれば問題は解けるからだ。しかし、興味を持って疑問を通じて深い学びをしていくことが、勉強や人生において大切だと分かった。これからは、勉強をするときに覚えるだけでなく、「なぜ?」という考えを持つようにしたい。

宮崎日日新聞 十四歳の君へ わたしたちの授業

八月四日、宮崎市民文化ホールで、吉野彰氏による講演「リチウムイオン電池が拓く未来社会」が実施されました。参加した一年生の中から、感想をひとことずつ紹介します。

▼リチウムイオン電池完成までの過程にたくさんの方の失敗があったことを知り、めげなかつた吉野さんを尊敬した。(宮田海舟)

▼「ゴールがあることを信じられるか?」という言葉を心に残した。(串間希美)

▼「柔軟な思考を持ち、諦めずに努力を継続することが大事」ということを学んだ。(中島尊琉)

百人一首大会

7/25

1年生にとっては初の大会となりました。まだ十数首しか覚えていない段階での大会でしたが、たくさん覚えている上級者もいて盛り上がりました。次は冬補習の時にいきます。それまでももっともっとたくさんの札を覚えて、友達に差をつけよう!



ステージ上で繰り広げられた上級者たち(?)の熱いバトル。



- 【僅差だったで賞】 勝者
- 1枚差 田中心望・矢野凜・串間希美
 - 1枚差 興裕彩花・小山田聖
 - 2枚差 黒木奏帆・佐藤天映・川上結愛
- 【大差だったで賞】 勝者
- 38枚差 山元芭奈・松山結衣子
 - 20枚差 藤満伊都・比嘉千尋・神崎素花
 - 17枚差 熊谷雛乃・鎌田笑舞・佐土瀬新



ほぼ同時! 闘いを制したのはどちらだったのかな? 貴重な1枚、ゲットだぜ!



暗唱はたしかに大変! でも100首覚えたら気分が良いですよ!